
Protokoll der Vorstandssitzung vom 10.04.2019 
 
Anwesend: Röder, Bügers, Caniels, Fileccia 
Beginn 19 Uhr, Pizzeria Salvatore 
 
TOP 1 Aktuelle Anträge und Kontostand 
30.204,39 Euro beträgt der aktuelle Kontostand. 
 
Anträge 
19-03 (Technik-AG Aula) wurde zurückgezogen. 
19-04 (162,50 Euro Theaterbesuch Zusatzkurs) wurde bewilligt. 
19-05 (43 Euro, Fahrtkosten Dozent) wurde bewilligt. 
19-06 (250 Euro, Posterleisten) wurde bewilligt. 
19-07 (425 Euro, Middlesbrough) wurde zurückgestellt. 
19-08 (280 Euro, Kino Europatag) wurde bewilligt. 
19-09 (330 Euro, Sicherheits-Box für 3D-Drucker) wurde bewilligt. 
19-10 (270 Euro, 3D-Scanner) wurde bewilligt. 
19-11 (550 Euro, USA-Austausch) wurde bewilligt. 
19-12 (Sozialzuschuss USA-Austausch) wird zurückgestellt. 
19-13 (55 Euro, Big Challenge) wurde bewilligt. 
 
TOP 2 Protokoll der letzten Sitzung 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 Organisation Vereinsverwaltung 
Fr. Bügers berichtet von den Erfahrungen mit der Verwaltungssoftware S-Verein.  Der Vorstand 
spricht sich dafür aus, die Verwaltung wie bisher fortzuführen und sich ggf. externe Hilfe zu holen.  
Fr. Röder kümmert sich um die vorformulierten Schreiben zum Eintritt und Austritt. 
 
TOP 4 Ehemalige Rechnungsprüferin 
Fr. Röder kauft einen großen Blumenstrauß und bringt ihn der ehemaligen Rechnungsprüferin als 
Dankeschön vorbei. 
 
TOP 5 Lillie Basel 
Fr. Röder berichtet von Lillie Basel (Homepage hellundwach.com) und der „Neurofitness“. Sie schlägt 
vor, dies als Lehrerfortbildung anzubieten und wird mit Hr. Kortmann über ein Angebot durch den 
Förderverein reden.  
 
TOP 6 Schülerfirma 
Der Förderverein unterstützt die Idee einer Schülerfirma HDD (Heines Digitale Dienstleistungen) der 
Schüler Tobias, Simon, Luca, Pierre und Tom. Hr. Fileccia wird gebeten die Organisation zu 
übernehmen. Fr. Bügers informiert sich über die steuerlichen Bedingungen. 
 
TOP 7 Heimatscheck 
Hr. Fileccia berichtet von den Anträgen zum Heimatscheck für den Heinefunk. Genaueres entscheidet 
sich erst später. 
 
TOP 8 Vertretung Milchbar 
Evtl. wird es notwendig eine Vertretung in der Milchbar zu organisieren, um einen personellen 
Engpass zu überbrücken 
 
TOP 9 Stand Bargeldloses Zahlen 
Wird zurückgestellt. 



TOP 10 Rückmeldung Schulleitung 
Die Schulleitung hat dem Förderverein ein großes Lob ausgesprochen. 
 
TOP 11 Förderpreis, Stand und Orga 
Der Vorstand sichtete die eingegangenen Vorschläge. Hr. Fileccia informiert die betreffenden Schüler 
und bittet sie um die „Bewerbungen“. 
 
TOP 12 T-Shirts-Verkauf 
Wird zurückgezogen. 
 
TOP 13 Strategie 
Wird verschoben. 
 
 
Die Vorstandssitzung endet um 21.42 Uhr. 
Protokollführer Fileccia 


